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Lockington, Elliott (SPAC/PSPC) 

De : Arya, Chandra - M.P. <Chandra.Arya@parl.gc.ca> 

Envoyé : 24 août 2020, 17 h 57  

À :  Freeman, Tyler (SPAC/PSPC) 

C. c. : Arya, Chandra - Assistant 2; Arya, Chandra - Riding 1; Ismail, Tasha (IC) 

Objet : RE: Entreprise d’Ottawa – EPI fabriqué au Canada 

Faites-nous savoir à qui cela a été renvoyé à ISDE. 

Chandra Arya 

Member of Parliament/Député — Nepean  

On travaille fort pour vous 

w ww.Facebook.com/ChandraNepean  

De : Freeman, Tyler (SPAC/PSPC) <tyler.freeman@canada.ca> 

Envoyé : 24 août 2020, 15 h 19  

À : Arya, Chandra - M.P. <Chandra.Arya@parl.gc.ca> 

C. c. : Arya, Chandra - Assistant 2 <Chandra.Arya.A2@parl.gc.ca> 

Objet : RE: Sociétés d’Ottawa – EPI fabriqué au Canada 

Bonjour, 

La réponse fournie par les représentants de notre ministère à cette question est présentée ci-dessous : 

Madame, Monsieur, 

Ceci fait suite à votre courriel du 11 août 2020 concernant M. Michael Hothi, président de Trico Packaging and 

Print Solutions Inc. (anciennement Trico Evolution), qui s’enquiert des contrats gouvernementaux à long terme 

concernant les offres d’équipement de protection individuelle pour les fabricants ontariens. 

J’ai examiné attentivement la question que vous avez soulevée et j’ai déterminé qu’elle relevait du mandat 

d’Innovation, Sciences et Développement économique Canada (ISDE). J’ai donc pris la liberté de transmettre 

votre courriel au bureau de l’honorable Navdeep Bains, ministre d’ISDE, pour examen. 

J’espère que ces renseignements vous seront utiles. 

Sincères salutations, 

De : Arya, Chandra - M.P. [maiito:Chandra.Arya@parl.gc.ca]  

Envoyé : 11 août 2020, 13 h 32  

À : Parmar, Dovejot (SPAC/PSPC) <dovejot.parmar@canada.ca>  

C. c. : Arya, Chandra - Assistant 2 <Chandra.Arva.A2@parl.gc.ca>  

Objet : TR: Entreprise d’Ottawa – EPI fabriqué au Canada 

Veuillez nous fournir des renseignements pour nous permettre de répondre.  
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Chandra Arya 

Member of Parliament/Député — Nepean  

On travaille fort pour vous 

www.Facebook.com/ChandraNepean  

De : Michael Hothi <mhothi@tricopps.com>   

Envoyé : 11 août 2020, 11 h 24 

À : Michael Hothi <mhothi@tricopps.com>  

Objet : Sociétés d’Ottawa – EPI fabriqué au Canada 

Nous avons récemment eu connaissance d’un autre prétendu achat à fournisseur unique attribué de façon privée par le 

gouvernement fédéral comprenant un contrat à long terme de Terra pour l’achat d’EPI. Selon un récent article publié 

dans le Toronto Sun par Sun Media, une entreprise québécoise (ADM Medicom Inc.) s ’est vue attribuer un contrat à 

fournisseur unique d’une valeur de 382 000 000 $ pour des EPI. 

https://www.msn.com/en-ca/news/canada/ottawa-signed-a-l0-year-382-million-sole-sourced-contract-with-amd-

medicom-for-medical-masks/ar-BB17NV8F?ocid=msedgdhp  

Pourquoi aucun fabricant de l’Ontario n’a-t-il été inclus dans l’achat? 

Il semble que la province de Québec ait été appelée à participer au contrat de 10 ans; a-t-on fait appel à l’Ontario? 

Voici quelques points clés que nous aimerions porter à votre attention : 

1. Nos activités chez Trico Packing and Print Solutions Inc. comprennent l’exploitation d’une installation de 

60 000 pieds carrés sans aucun financement reçu pour démarrer nos opérations de fabrication d ’EPI. Medicom a 

reçu un financement de 4 millions de dollars pour le démarrage d’une installation de 60 000 pieds carrés. 

2. Trico mène ses activités depuis le 1er juillet 2020 et produit plus de 2 millions de masques par mois. Medicom 

n’a pas encore confirmé son statut opérationnel, ni les quantités produites au Canada (comme le prétend 

l’article). 

3. Trico compte actuellement plus de 20 employés participant à la fabrication et à la vente d’EPI et prévoit augmenter 

ce nombre à plus de 40 dans les mois à venir. 

Voici certaines de nos questions et préoccupations : 

1. Comment se fait-il que Trico ait été pleinement opérationnel et ait respecté tous les protocoles, alors que le contrat 

semble être à fournisseur unique? 

2. A-t-on fait appel à d’autres fabricants de masques canadiens? 

3. Compte tenu du nombre de fabricants de masques au Canada, ne serait-il pas dans l’intérêt du 

gouvernement d’avoir un processus d’appel d’offres ouvert et transparent? 

Le contrat en soi est très important et semble être d’une durée supérieure à la plupart des contrats. Comme des dizaines 

de millions de masques sont requis, le gouvernement fédéral a assuré 33 emplois dans les nouvelles installations. Si le 

gouvernement avait permis une approche coordonnée et collective en concluant des contrats avec plusieurs fabricants, un 

plus grand nombre de Canadiens auraient été employés. Enfin et surtout, nous nous intéressons aux détails du contrat, 

c’est-à-dire : le prix, les taux de production, les délais, les conditions du contrat. 

Je compte sur vous, mon député, pour m ’aider à comprendre comment ce contrat a été attribué et pourquoi nous n’avons 

pas encore été joints et mis en concurrence pour des contrats tels que celui-ci. 
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En toute transparence, j’ai déjà eu des discussions avec le ministre Fedelli, la ministre MacLeod et d’autres dignitaires au 

sujet de l’ouverture de notre installation, mais je n’ai reçu aucune réponse. Maintenant que nous sommes pleinement 

opérationnels, je vais également communiquer avec le ministre Fedelli ainsi que le Cabinet du premier ministre pour poser 

les mêmes questions au gouvernement de l’Ontario. 

J’attends avec impatience votre réponse écrite. 

 


